

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 30. August 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Neue Unterkunft bietet 44 Plätze

Die erste Familie ist bereits in die neu gebaute Unterkunft an der Wasserwerkstraße eingezogen. Hier haben die Stadtwerke für die Stadt Haltern am See ein massives zweistöckiges Gebäude erstellt, in dem Platz ist für acht Wohnungen für jeweils vier Personen und zwei Wohnungen für sechs Personen. So können bis zu 44 Menschen eine neue Bleibe bekommen.

Zusätzlich bietet das Haus einen Wasch- und Trockenraum, in dem jede Familie ihre Waschmaschine abstellen kann. Neben dem Technikraum gibt es auch einen Schulungsraum, in dem zum Beispiel der Deutschunterricht stattfinden kann oder auch andere Treffen möglich sind.

Inzwischen laufen bereits die Vorbereitungen, um in unmittelbarer Nähe ein zweites ähnliches Gebäude zu errichten.